

今回の学校だよりでは、体育大会以降の学校行事を紹介します。さまざまな文化活動が行われています。10月28日(金)に文化鑑賞会を開催しました。今年はピアニストでテレビやYouTubeでも活躍されている「まなまるさん」が来校してくれました。天才的なピアノ演奏と「クレヨンしんちゃん」のものまねなどを披露してくれました。その場でリクエストした曲も、ピアノで演奏して、生徒が歌うなどして楽しい時間を過ごせました。生徒の感想には「ものまねがうますぎて楽しかった」、「ピアノの才能が凄すぎる」といった内容が多くあり、本校生徒もファンになったのではないのでしょうか。



11月10日(木)には午前はオープンスクール、午後は文化発表会を行いました。保護者の方に来校してもらい授業の様子を参観してもらいました。文化発表会では、舞台発表で吹奏楽部、合唱部、英語部の皆さんが日頃の練習の成果を発表してくれました。展示発表では美術部やマルチメディア部の作品や、1年生の国語科(香芝市のふるさと自慢レポート)、社会科(世界遺産新聞)の取組の様子が紹介されました。



秋の読書週間にあわせて図書委員会の取組として「POPコンクール」がおこなわれました。POPとは本に興味をもってもらうために、その本の魅力を伝える広告のことをいいます。たくさんの応募があり、全校生徒による投票、入選者の発表も行われました。図書室には新しい本もたくさんあります。一度足を運んでみてください。

10月26日(水)には生徒会役員の選挙が行われました。生徒会の役員は7名で構成されます。生徒会長、本部役員に複数の立候補者があり、立ち会い演説会、選挙が行われました。立候補してくれた人は、これからの香芝東中学校をさらに良くしていこうという内容の演説をしてくれました。全校生徒による選挙を経て当選した新生徒会役員の皆さんには、11月4日(金)に認証状が渡され、決意表明もしてくれました。今後学校の代表、学校の顔として頑張ってくれることを期待しています。



11月7日(月)には本校コミュニティ協議会の皆様と生徒会役員が「花いっぱい運動」を行いました。活動内容は校門周辺の整備、清掃や花壇、プランターの花の植え替えです。生徒会役員は教えてもらいながら作業を行っていました。校門周辺が花に彩られ明るくなりました。



漢字検定や英語検定、香芝市の英語暗唱大会も行われました。英語暗唱大会には本校から5名の人が出場し、英語力を駆使してスピーチをおこないました。出場した人全員が素晴らしかったです。その中でも1年生の部で北野さん、3年生の部で桶谷さんが1位に選ばれました。

皆さんはどんな本を読んでいますか。私は司馬遼太郎さんの本をよく読みます。ご存じのとおり歴史を題材にした本が多数出版されており、特に戦国時代や幕末の頃の作品が大好きです。その中でも、この夏映画にもなった「河合継之助」が好きで、河合継之助が生まれ育った越後、長岡市まで実際に行き、記念館や城を見学しました。日本には「100名城」として認定されている城が各都道府県に存在しています。色々な城を見るのが好きで、100名城を制覇するのが私の目標で、現在71名城を攻略?しています。読書が趣味につながり、人生が豊かになり、より楽しくなるように思います。

東風(こち)、次回に続く

